

Madame, Monsieur,

Par la présente, je me permets de vous informer de mon intention de me porter candidat pour être membre du conseil d'administration de la SFM. Après avoir eu l'honneur de co-fonder et d'assurer la responsabilité de la Section Jeunes Microbiologistes de la SFM jusqu'en 2021, j'ai eu le privilège de rejoindre le Groupe de Travail Microbiome Métagénomique Clinique, MicMaC et la Section Épidémiologie et Génomique des Populations. En outre, j'ai eu la chance de contribuer de manière significative aux Congrès Microbes, notamment en mettant en place, en collaboration avec la section JM-SFM et en tant que membre des Conseils Scientifiques, les « forums carrières en microbiologie », qui ont été pérennisés par les travaux des plus jeunes, témoignent de notre engagement à soutenir et à encourager l'excellence parmi les futurs leaders de la communauté scientifique française et internationale.

Si vous me le permettez, je souhaiterais continuer à contribuer à notre société savante, en tant que membre du conseil d'administration pour un deuxième mandat. Je suis actuellement maître de conférences et praticien hospitalier au sein de l'Université de Poitiers, j'ai le sentiment que la situation internationale et sanitaire depuis plus de 5 ans a montré l'impact immense de notre société et l'apport de celle-ci dans la gestion de situation de crise. Dans cette optique, il serait souhaitable de poursuivre l'effort entrepris par notre société en participant de manière toujours plus active aux commissions décisionnaires. Il serait également judicieux d'accroître la visibilité de notre travail auprès des professionnels et du grand public. Dans ce contexte, durant mon premier mandat, nous avons établi une présence significative sur les réseaux sociaux (Instagram, LinkedIn), avec une récente transition de X (ex-Twitter) vers BlueSky, en réponse à la prolifération des fausses informations. C'est donc dans un souci de continuité que je me permets de soumettre ma candidature pour le poste de membre du CA en charge de la communication Internet et des réseaux sociaux.

Au vu de l'ensemble de ces missions initiées et menées à bien au cours de mes responsabilités et de mes participations aux différentes sections et échéances de la Société française de microbiologie, je suis certain que vous saurez me faire confiance pour poursuivre le travail entrepris.

Me tenant à votre disposition, **pour discuter de vos ambitions pour notre belle société savante**,

Bien cordialement,

**Maxime PICHON** 

## <u>CV:</u>

Maxime PICHON, né le 03/06/1988, occupe le poste de maître de conférences – praticien hospitalier en microbiologie à l'UFR Santé, composante Médecine du CHU et l'Université de Poitiers.

Il est également membre de l'unité INSERM U1070 « Pharmacologie des Agents Antimicrobiens et Antibiorésistance ». Il a obtenu son doctorat en médecine en 2017 à l'Université de Lyon 1 et son doctorat de sciences en 2018. Ses travaux de recherche, menés sous la supervision de Bruno Lina au sein du Centre National de Référence des Virus Respiratoires, se sont initialement concentrés sur la physiologie, la biologie et les interactions des organismes, avec une spécialisation en microbiologie. Son implication active dans la recherche médicale lui a permis de soutenir son HDR en 2024, marquant ainsi son engagement continu dans l'innovation et l'avancement de la connaissance dans son domaine.

Couronné de succès dans plusieurs travaux et lauréat de plusieurs bourses de recherche durant son doctorat, il s'est spécialisé dans l'étude des communautés microbiennes, décrites à l'aide des nouvelles technologies de génomique. Son intérêt se porte particulièrement sur les sous-populations aux propriétés spécifiques en termes de résistance et/ou de virulence.

Depuis sa nomination, il a développé un axe de recherche sur le lien exposition des antiseptiques et antibiorésistance, en collaboration avec les réanimateurs, urgentistes et hygiénistes du CHU de Poitiers, pour lesquels il a contribué à des articles de renommée internationale.